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宇田川 好 秀 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 令和６年能登半島地震から学ぶ川口市地域防災計画の改定に

 ついて 

２ 令和６年度当初予算の特色について 

３ 美術館の管理運営について 

  (1) 美術館の運営形態について 

  (2) 独立採算による運営について 

４ 福祉分野について 

  (1) 介護報酬及び障害福祉サービス等報酬の地域区分について

  (2) 介護保険料について 

  (3) 介護分野における有償ボランティアの活用について 

５ 若年者への早期相談等のさらなる充実について 

６ 定額減税について 

７ 土地区画整理事業について 

  (1) 計画的な土地区画整理事業の在り方について 

  (2) 事業進捗を管理する計画書の作成について 

  (3) 市施行６事業に必要な予算について 

  (4) 権利者に対する説明会の開催について 

８ 中距離電車の川口駅停車に向けた今後の取り組みについて 

９ ＳＫＩＰシティの整備について 

10 川口市立高等学校の附属中学校と定時制について 

  (1) 附属中学校の募集人数を増やすことについて 

  (2) 今後の定時制の在り方について 

11 子どもたちの学力の向上について 

  (1) 埼玉県学力・学習状況調査の結果について 
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宇田川 好 秀 議員（質問方法「一問一答」） 

   (2) 川口市立高等学校の充実について 

12 学校給食費の保護者負担について 

13 森林環境譲与税を活用した自治体間連携の施策について 

14 川口市立医療センターの建替えについて 

15 前野宿川周辺の浸水対策について 
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石 橋 俊 伸 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 令和６年度当初予算について 

  (1) こども誰でも通園制度（仮称）創設による本市の取り組

みについて 

  (2) こども家庭センターの事業概要について 

  (3) 子育て世帯訪問支援事業の概要について 

  (4) 未就園児等全戸訪問事業の概要について 

  (5) 帯状疱疹ワクチンの接種費用の助成概要について 

  (6) 高齢者補聴器購入費用の補助概要について 

  (7) 外国人との共生を推進するセンターを設置することにつ

いて 

２ 建設について 

  (1) 中距離電車停車に伴う取り組みについて 

    ア 整備費用と工期の見込みについて 

    イ 費用負担について 

    ウ 整備費の支払い方法について 

    エ 湘南新宿ラインではなく上野東京ラインを停める優

位性について 

    オ ホーム増設に伴う西口用地の拡幅について 

    カ 駅舎の店舗について 

  (2) 川口総合文化センター・リリアの改修について 

    ア メインホールの改修内容について 

    イ 音楽ホールの改修内容について 

    ウ 展示ホールの改修内容について 

    エ エレベーターの改修内容について 

    オ 貸会議室の改修内容について 

    カ 改修後の飲食店について 

    キ リリア東側の道路を拡幅して送迎車が待機できるス

ペースの整備について 

  (3) 川口駅西口にある市営駐輪場券売機のキャッシュレス化

について 

３ 教育について 

  (1) ＧＩＧＡスクール端末の活用について 
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石 橋 俊 伸 議員（質問方法「一問一答」） 

     ア 「悩み相談ＳＯＳ」について 

    イ 外国人保護者へ学校行事等の連絡が翻訳されて届く

機能の充実について 

  (2) 教育現場でのＩＣＴ活用を推進するために産官学が連携

することについて 

  (3) 中学校体育館の空調設備を料金徴収して利用団体に使用

させることについて 

  (4) こども達が自然のなかで自由に遊べるプレーパーク設置

について 

  (5) 学校給食について 

    ア 給食費の保護者負担の軽減について 

    イ こども達に喜ばれる献立の工夫について 

    ウ 窒息事故を防ぐ取り組みについて 

  (6) 小学校体育館への空調機設置について 

    ア 導入費用について 

    イ 更新費用について 

    ウ 緊急防災・減災事業債を活用した際の負担額について

４ 危機管理について 

  (1) 耐震診断・耐震改修の推進について 

    ア 本市の住宅及びマンションの住戸数のうち未耐震住

戸数及び耐震化率について 

    イ 耐震化緊急促進アクションプログラムの策定について

    ウ 耐震診断補助金及び耐震改修補助金の増額について

  (2) 災害時のトイレ環境の確保について 

    ア 清潔で安全に使えるトイレの備えについて 

    イ トイレトレーラーの導入について 

  (3) 災害緊急情報配信システムの対象者の拡大について 

  (4) 災害時の逃げ遅れを防ぐ防災アプリの導入について 

  (5) 停電時でも消えない街路照明灯の設置拡充について 

５ 市民生活について 

  (1) 新型コロナワクチン接種の今後の取り組みについて 

  (2) つながりサポーター制度の導入について 
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石 橋 俊 伸 議員（質問方法「一問一答」） 

   (3) 荒川河川敷設置のフットサルコート床の修繕について 

  (4) 婚活支援の取り組みについて 

  (5) 自転車用ヘルメット購入費の助成について 

  (6) 歩道に高齢者が休憩しやすいベンチを置く取り組みにつ

いて 

  (7) 川口駅南側にある寿町第２地下道について 

    ア 改修の事業計画について 

    イ 改修までの安全対策について 

６ 環境について 

  (1) 食品ロスについて 

    ア 「てまえどり」の普及促進について 

    イ ドギーバッグの普及促進について 

  (2) 紙おむつリサイクルの取り組みについて 

  (3) ごみの戸別収集方式を導入することについて 

７ 経済について 

  (1) 川口オートレース場について 

    ア 増収の取り組みについて 

    イ 室内遊具の設置について 

    ウ 売店のリニューアルについて 

  (2) デジタル地域通貨の導入について 

  (3) 旧鋳物問屋「鍋平」別邸の有効活用について 
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藤 田 みつぐ 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 予算編成方針に沿った令和６年度当初予算について 

  (1) 「さらなる選ばれるまち川口」について 

  (2) 物価上昇による国等の補助単価の見直しなどについて 

  (3) エネルギー価格や物価の高騰への市民や事業者に対する

   有効な支援について 

  (4) 「歳入の確保があっての歳出」について 

    ア 市税や国民健康保険税の収納率の向上に引き続き取

     り組むことについて 

     (ｱ) 市税について 

     (ｲ) 国民健康保険税について 

    イ 具体的な利活用手段のない市有地等の売却について

    ウ 個人版及び企業版ふるさと納税の拡充について 

     (ｱ) 個人版について 

     (ｲ) 企業版について 

２ 市財政について 

  (1) 収納率が頭打ちとなった場合の財政への影響について 

  (2) 決算統計で見た教育費の現状について 

３ 「住み続けたいまち」、「さらなる選ばれるまち」の実現につ

  いて 

  (1) 人口推計について 

    ア 国立社会保障・人口問題研究所が公表した将来推計

     人口について 

    イ 外国籍住民の人口推計について 

    ウ 次期川口市総合計画における人口推計について 

  (2) ファミリー層の居住を増やす住宅施策について 

    ア さいたま市への川口市民の転出の要因について 

    イ 家族向け住宅について 

  (3) 将来を見通した交通施策について 

４ 新型コロナウイルス禍における自治体運営の振り返りについて

  (1) 川口市立医療センターについて 

  (2) 消防救急体制について 
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藤 田 みつぐ 議員（質問方法「一問一答」） 

   (3) 新型コロナワクチン接種について 

  (4) 福祉について 

  (5) 学校教育について 

５ 川口駅周辺の取り組みについて 

  (1) 美術館の運営管理について 

    ア 審議会での検討状況について 

    イ 運営形態について 

    ウ 独立採算について 

    エ 年間の維持運営費について 

  (2) 川口駅の中距離電車停車について 

    ア 今後の乗車人員数の見込みについて 

    イ 事業による効果の見込み額について 

    ウ なぜ上野東京ラインを停車対象とするのか 

    エ 上野東京ラインの運行ダイヤについて 

    オ 浦和駅高架化等の整備費に関するさいたま市とＪＲ

     東日本との費用負担について 

    カ 今後のＪＲ東日本との主な協議事項について 

    キ 市民の意見募集の具体的な時期について 

    ク 市議会への関連議案について 

６ 外国籍の住民への対応について 

  (1) 令和５年９月１日付け法務大臣あての要望書について 

  (2) 組織体制の強化について 

  (3) 外国人集住都市会議について 

７ 川口市地域防災計画の全面改定について 

  (1) 全面改定のポイントについて 

  (2) 令和６年能登半島地震を踏まえた避難所の運営について

    ア 他自治体の福祉施設との福祉避難所の協定締結につ

     いて 

    イ 自主避難所への支援について 

    ウ １．５次避難所について 

  (3) 川口市避難行動要支援者登録制度について 

３-4-2 



藤 田 みつぐ 議員（質問方法「一問一答」） 

     ア 令和５年度の新規対象者で非登録と回答された市民

     の理由について 

    イ 今後の制度運用について 

  (4) ボランティアの受援の訓練について 

  (5) 大規模災害時における市民等によるＳＮＳ情報の活用に

   ついて 

８ 川口オートレース場の経営について 

  (1) 一般会計繰出金について 

    ア 現状について 

    イ 今後について 

  (2) ギャンブル依存症対策について 

    ア 現在の対策について 

    イ インターネット投票の限度額設定の状況について 

９ 新庁舎２期棟供用開始に向けての準備と取り組みについて 

  (1) 新庁舎２期棟における来庁者の動線計画について 

  (2) 書かない窓口について 

  (3) おくやみコーナーについて 

10 創業支援について 

  (1) 女性の創業支援について 

    ア これまでの実績について 

    イ 今後の事業の方向性について 

  (2) シニア層の創業支援について 

11 相続・終活に関する取り組みについて 

  (1) 相続登記の義務化の周知について 

    ア 現在の周知状況について 

    イ 今後の実施予定について 

  (2) 戸籍証明書等の広域交付の周知について 

  (3) 終活支援の充実について 
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藤 田 みつぐ 議員（質問方法「一問一答」） 

 12 パブリック・コメント手続（意見募集）の活性化について 

  (1) 令和５年度の意見提出の状況について 

  (2) 更なる市民への周知について 

13 「伝わる」を重視した市民に更に分かりやすい文書作成につ

 いて 

  (1) 必要性について 

  (2) 電話等の問合せが減少する効果について 
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板 橋 博 美 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 物価高対策として消費税減税を国に求めること 

２ 団体自治と住民自治からなる川口市政運営について 

  (1) 住民自治を推進する機構としての地域自治区の設置につ

いて 

  (2) 東川口駅南口公共用地利活用懇話会について 

３ 「住民福祉の増進」につながる公務労働で公共をとりもどす

ための取り組みを 

  (1) 市職員を増やし専門性・継続性を確保すること 

    ア 職員の定員増に伴う新年度の新規採用について 

    イ ずっと働き続けたい職場づくりのために 

  (2) パートタイム会計年度任用職員の時給の引き上げについて

  (3) 議案第６２号 公の施設の指定管理者の指定について 

  (4) 公立保育所のあり方に関する基本方針において公設公営

保育所の拡充を明確にすること 

４ 市民に寄り添った公共施設の管理運営について 

  (1) 公共施設における老朽化の早期対応について 

  (2) 事業目的を終えた公共施設は住民要望に応えた活用を 

    ア 戸塚支所跡地の活用について 

    イ 住民要望に応えるための検討の場を設けること 

５ 川口駅周辺の再開発について 

  (1) 再開発に伴う都市計画の変更について 

  (2) 住民説明・住民参加・住民合意の取り組みを 

  (3) 市民の財産は市民のために使うこと 

６ 安心して住める公営住宅を 

  (1) 公営住宅を増やし待機者をなくすこと 

  (2) 市営住宅の家賃減免の改善を 

  (3) 市営住宅の断熱対策を 
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板 橋 博 美 議員（質問方法「一括質問」） 

 ７ 生ごみ減量化の取り組みについて 

(1) 生ごみを捨てる前のひとしぼりやコンポストについて 

ア 「生ごみのひとしぼり」の普及について 

    イ コンポストの推進について 

  (2) 学校での取り組みについて 

    ア 食べ残しを減らす取り組みについて 

    イ 生ごみを堆肥にする取り組みについて 

８ 高齢者が安心してくらせる福祉・介護保険制度に 

  (1) 一人ひとりに寄り添った高齢者福祉の拡充へ 

    ア 介護予防・生活支援サービス事業について 

    イ 在宅福祉・生活支援サービス等について 

    ウ 重層的支援体制整備事業に伴う地域包括支援センタ

ーの役割について 

    エ 地域密着型サービスの整備促進について 

  (2) 介護をする人も受ける人も共に大切にされる介護保険制

度へ 

    ア 介護保険料の負担軽減を 

     (ｱ) 国に対し国庫負担金の増額を求めること 

     (ｲ) 介護保険料の改定に向けた市の対応について 

    イ 介護職員の処遇改善にかかわって 

     (ｱ) 介護報酬とは別枠の処遇改善策を講じること 

     (ｲ) 市としてホームヘルパーの確保策を講じること 

  (3) 居宅サービス等の利用者負担額の補助の見直しを 

９ 地域の問題 

  (1) 仮称小宮山公園整備事業の取り組みについて 

  (2) 仮称安行原小清水公園整備事業について 

  (3) 差間地域の道路計画について 

    ア 都市計画道路差間中央線の自転車や歩行者の安全対

策について 

    イ 都市計画道路戸塚差間線の開通による影響と対策に

ついて 
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碇   康 雄 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 多文化共生社会の実現に向けて 

２ 美術館建設について 

  (1) 建設費用について 

  (2) 地下駐車場と新たに建設される美術館の耐用年数が異な

ることについて 

    ア コンクリートの劣化について 

    イ 劣化によって考えられる影響について 

    ウ 対応について 

    エ 施工について 

  (3) 運営について 

    ア 入館者の見込みについて 

    イ 独立採算制の導入について 

    ウ 運営形態について 

  (4) 耐震性について 

    ア 既存構造物の上に建設することについて 

    イ 耐震性を高めるための対策について 

  (5) 市民の理解について 

３ 中距離電車の川口駅停車と川口駅周辺の再開発について 

  (1) 停車させる必要性について 

    ア 将来の生産年齢人口の見込みについて 

    イ 京浜東北線が止まったときの代替性について 

  (2) 停車に必要な費用について 

    ア 費用総額について 

    イ 市民の負担額について 

    ウ 受益者について 

    エ 財源について 

    オ 店舗等が入っている駅舎の改修への負担について 

  (3) 停車により市民が受ける便益の計算根拠について 

  (4) 川口駅周辺の土地利用について 

    ア 川口駅周辺再開発検討業務委託の概要について 

    イ 今後の川口駅周辺の再開発について 

    ウ 再開発の収支について 
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碇   康 雄 議員（質問方法「一問一答」） 

 ４ 埼玉高速鉄道について 

  (1) 財政状況について 

  (2) 岩槻までの延伸について 

５ みんななかまバスの運行について 

６ 防災のまちづくりについて 

  (1) 個別避難計画について 

  (2) 震災時の水・トイレの確保について 

    ア 町会・自治会等の自主的水源への支援について 

    イ し尿の収集について 

  (3) 避難所について 

    ア 避難者について 

    イ 避難所の運営体制、運営組織の準備状況について 

    ウ 避難者の健康を損なわない環境整備について 

     (ｱ) 体育館への空調機設置に対する国庫補助について

     (ｲ) 小学校の体育館への空調機の設置について 

    エ 避難所の耐震化について 

     (ｱ) 耐震性を満たさない避難所について 

     (ｲ) 今後の対応について 

    オ 避難所となる体育館でのＷｉ－Ｆｉについて 

     (ｱ) ＧＩＧＡスクール構想で導入したシステムの活用

について 

     (ｲ) それ以外のＷｉ－Ｆｉについて 

  (4) 災害時の防犯対策について 

  (5) 機能別消防団員について 

  (6) 防災での女性の視点の必要性について 

  (7) 富士山の噴火について 

７ 公共施設のマネジメントについて 

  (1) 小中学校の適正配置について 

    ア 今後の児童・生徒数の見込みについて 

    イ 小中学校適正規模適正配置基本方針について 

    ウ 校舎の耐用年数について 
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碇   康 雄 議員（質問方法「一問一答」） 

     エ 建替えをするために必要な予算額について 

    オ 今後の方針について 

  (2) 医療センターの建替え時期について 

    ア 医療センターの築年数について 

    イ 今後の建替えについて 

  (3) 公共施設におけるＷｉ－Ｆｉ環境の充実について 

    ア 行政センターにおける整備について 

    イ 設置についての市の方針について 

  (4) 市民の財産としての市有地について 

    ア 学校跡地について 

    イ ＵＲ都市機構からの返還後の跡地について 

    ウ 施設統合によって生じる跡地について 

    エ 市有地の活用方針について 

８ 環境について 

  (1) ごみ処理の将来像について 

    ア プラスチック使用製品の国の方針について 

    イ プラスチック使用製品の今後の取り組みについて 

  (2) 温暖化対策について 

    ア 病院事業について 

    イ 上下水道事業について 

  (3) 生態系について 

    ア 生態系調査結果について 

    イ 生態系の維持への取り組みについて 

９ 教育について 

  (1) 給食について 

  (2) 部活動の地域移行について 

    ア 取り組み状況について 

    イ 地域移行の課題と今後の取り組みについて 
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杉 本 佳 代 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 公共工事の入札不調・不落の原因と対応策について 

  (1) 現状について 

  (2) 原因について 

  (3) 対応策について 

２ 将来を見据えた政策の実行について 

３ 川口市立医療センターの経営について 

  (1) 基準外繰入金の推移について 

  (2) ５疾病６事業に対する医療従事者の確保状況と確保策に

ついて 

  (3) 医療センターの職員と民間医療機関の報酬の格差について

  (4) 逆紹介率を上げる方策について 

  (5) 診療報酬改定による医療従事者の給与について 

  (6) 医療ＤＸの体制整備について 

  (7) 収益性の高い診療科に特化した体制整備について 

  (8) 将来見通しについて 

４ 川口市立グリーンセンターの改修について 

５ 川口総合文化センター・リリアの改修について 

  (1) 改修の内容について 

  (2) 改修中の消防防災フェアの会場について 

６ 児童養護施設について 

７ 学校給食について 

  (1) 学校給食センターの整備について 

  (2) 地域産物の今後の活用について 

８ （仮称）神根総合運動公園の整備について 

  (1) 運動公園のエリア拡張について 

  (2) 北中学校の統合も視野に入れた移転について 
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杉 本 佳 代 議員（質問方法「一問一答」） 

 ９ 外国人児童生徒教育について 

10 川口駅再整備基本計画（案）について 

11 ＤＸ推進について 

12 職員確保策について 

  (1) 近年の採用状況について 

  (2) 今後の確保策について 

13 災害時のマンホールトイレと代替トイレについて 

  (1) マンホールトイレの整備計画について 

  (2) マンホールトイレ設置後の利用説明について 

  (3) 代替トイレについて 

14 新井宿駅北側地区構造改革特別区域計画について 

15 選挙投票所について 

  (1) 神根地域の投票所の再編について 

  (2) わかりにくい場所にある投票所への案内看板設置について

16 地域の課題について 

  (1) 神根地域の都市基盤未整備地区について 

  (2) 笹根川周辺の道路冠水対策について 

  (3) 神根支所前の道路拡幅について 
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後 藤 留 美 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 高齢者施策について 

  (1) （仮称）おひとり様政策課の設置について 

  (2) 高齢者支援施策の周知について 

  (3) 通信機能付き小型ロボットを利用した見守り強化について

２ 子育て支援について 

  (1) 体調を崩した時の支援について 

  (2) 多胎児世帯への助成金制度の創設について 

  (3) インフルエンザ予防接種費用の助成について 

  (4) １か月児及び５歳児健康診査支援事業について 

  (5) 子ども食堂を公民館で実施することについて 

３ 教育について 

  (1) 小中学校の窓への遮光フィルムの設置について 

  (2) 自校給食調理室へのエアコンの設置について 

４ 健康について 

  (1) プレコンセプションケア講座の開催について 

  (2) プレコンチェックの助成金制度の創設について 

５ 孤独対策について 

  (1) 孤独ゼロプロジェクトの導入について 

  (2) ゲートキーパー養成の拡充について 

６ 市民サービスの向上について 

  (1) 自転車用ヘルメットホルダーの配布について 

  (2) 市内をきれいにするための取り組みについて 

  (3) 離婚届出時のわかりやすい手続き案内について 

７ 災害対策について 

  (1) 安否確認ボードの普及啓発について 

  (2) 非常時の生活用水の確保について 
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後 藤 留 美 議員（質問方法「一問一答」） 

 ８ 道の駅「川口・あんぎょう」について 

  (1) 川口緑化センター等基本構想を踏まえた今後の見通しに

ついて 

  (2) 集客を増やすための取り組みについて 

９ 地域問題について 

  (1) 峯八幡宮から東川口駅にかけての公共交通の見直しにつ

いて 

  (2) （仮称）安行原小清水公園にボール遊びができるグラウ

ンドを設置することについて 

  (3) 町会・自治会の加入促進について 

  (4) スクールガード・リーダー等へのレインコートの配布に

ついて 

  (5) 新郷図書館へのカフェの併設について 
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 原 秀 忠 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 市内小中学校における諸問題について 

  (1) 学びの多様化学校設置の進捗状況について 

  (2) 模擬選挙等を活用した主権者教育について 

  (3) 水泳の授業について 

  (4) トイレの改修状況と今後の取り組みについて 

２ 県立肢体不自由特別支援学校の設置について 

３ 第２期川口市子ども・子育て支援事業計画について 

４ ２０２５年問題に関わる高齢者問題について 

  (1) 介護従事者の人材確保の取り組みについて 

  (2) 高齢者の単身世帯の増加に伴う、高齢者のケア、見守り

について 

  (3) 空き家への対応について 

５ 災害時における通信手段の確保について 

  (1) 災害時における通信手段の確保について 

  (2) 災害時の衛星電話、衛星インターネットサービスの利用、

確保状況について 

６ 映像通報システムＬｉｖｅ１１９導入の効果について 

７ 東川口駅前行政センターの運営について 

８ 都市計画道路戸塚差間線の開通に向けて 

  (1) 安全対策について 

  (2) 西通り橋の耐震化について 

９ 石神西立野特定土地区画整理事業について 

  (1) 都市計画道路石神戸塚線の橋梁建設工事について 

  (2) 都市計画道路石神戸塚線の開通見込みについて 

８ 



青 山 聖 子 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 災害時における子供や乳幼児への対応について 

  (1) より具体化した防災教育を 

    ア 登下校時に被災した場合を想定した各家庭への啓発

    イ 避難訓練の在り方 

  (2) 乳児用液体ミルク等の提供と備蓄保管 

    ア ドラッグストアとの災害協定締結 

    イ 使い捨て哺乳瓶との一体化した保管 

２ 児童生徒の学校生活について 

  (1) 在留特別許可の特例措置に係わる児童生徒の就学状況 

    ア 該当すると思われる児童生徒の把握 

    イ 保護者に関する把握 

  (2) 日本語教育の初期指導の拠点拡充 

  (3) 放課後児童クラブ室内のＷｉ－Ｆｉ環境の整備 

  (4) 通学時の持ち物負担の軽減 

３ 保育分野における公定価格の地域区分引き上げに向けて 

４ ＨＰＶワクチン接種に係わる個別通知について 

５ 市役所前通りの無電柱化事業について 

  (1) 進捗状況について 

  (2) 道路照明灯の建替えについて 

  (3) 道路の照度確保のための本庁舎のライトアップについて

６ ＪＲ西川口駅西口地域に係わって 

  (1) 旧三菱ＵＦＪ銀行西川口支店の利活用 

  (2) エスカレートする公道の不法占用への対策強化 

  (3) 街路樹の適正管理について 

  (4) 小規模宅地開発にともなう一般廃棄物等保管場所のトラ

ブル 

  (5) 外国人経営者による違法な店舗改修 
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青 山 聖 子 議員（質問方法「一問一答」） 

 ７ 安全安心な市民生活の構築について 

  (1) 女性消防職員の更なる採用拡大を 

    ア 採用状況等について 

    イ 女性救急隊員の配置について 

  (2) 中央通り公園等に係わる事案について 

  (3) より詳細な防犯情報の周知 

  (4) 有機フッ素化合物（ＰＦＯＳ／ＰＦＯＡ）を含む泡消火

設備の把握 

８ 川口総合文化センター大規模改修及び美術館建設工事期間中

 の移動経路の確保について 

９ 川口市資材置場の設置等の規制に関する条例に係わって 

  (1) 条例の一部改正について 

    ア 既存の資材置場も規制対象に 

    イ 騒音や振動等、環境保全の視点を 

  (2) 立入検査の実施 
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金 子 幸 弘 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 川口市の公共交通政策について 

  (1) 川口駅再整備計画について 

    ア 中距離電車停車の効果について 

    イ 市の費用負担について 

    ウ 住民合意について 

  (2) 高齢者などの移動手段確保のために低料金のデマンドタ

   クシーの実施を 

  (3) コミュニティバス路線について 

  (4) 交通事故の防止について 

    ア 雨の日の夜間の交通事故防止について 

     (ｱ) 市内での事故の状況はどうか 

     (ｲ) 交通安全教室での取り組みについて 

    イ 歩車分離式信号機について 

     (ｱ) 市内での整備状況はどうか 

     (ｲ) 近隣住民や利用者への説明について 

２ 首都直下地震への災害対策について 

  (1) 支援受け入れや二次避難についての埼玉県や他自治体と

   の協議を 

  (2) 大規模災害時のイオンとの覚書の締結について 

  (3) 荒川における帰宅困難者対策について 

  (4) 夜間・休日の避難所開設の対応について 

  (5) 住宅の耐震改修補助金制度を抜本的に拡充すること 

３ 川口商工会議所と鳩ヶ谷商工会の組織統合について 

４ 市独自の物価高騰対策の実施を 

  (1) 水道料金の平均２５．０１％引き下げを 

  (2) 学校給食費の保護者負担増の計画をやめること 

  (3) 引き続き福祉分野に市独自の支援金を 

    ア 介護保険事業所、障害者事業所に対する支援を 

    イ 保育所等に対する支援を 
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金 子 幸 弘 議員（質問方法「一問一答」） 

 ５ 社会教育施設である美術館の新設について 

  (1) 運営について独立採算はありえないと考えるがどうか 

  (2) 川口駅地下公共駐車場の利用者に無料駐車券を 

  (3) はたちの集い参加者を招待すること 

  (4) 市民参加をどう図るか 

６ 公園のトイレについて 

  (1) 公園の面積にかかわらず住民の要望を踏まえてトイレを

   設置すること 

  (2) 川口市の公園にも広くてきれいで誰もが使えるトイレを

   導入すべき 

７ 鳩ヶ谷地域の諸課題について 

  (1) 里土地区画整理事業について 

    ア 新年度の事業進捗の見込みについて 

    イ 都市計画道路里西通り線の信号機設置の見込みにつ

     いて 

  (2) イオンモール川口の周辺道路の安全対策を 

  (3) 南鳩ヶ谷公民館の料理実習室に早急にエアコン設置を 
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荻 野   梓 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 防災について 

  (1) 地区防災計画について 

  (2) 避難所での飼い主の会について 

  (3) 防災テックの活用について 

    ア 被災者生活再建支援システム 

    イ 避難所情報公開サービス 

    ウ チャットボットによる緊急通報 

  (4) 偽情報対策について 

    ア 職員向け 

    イ 市民向け 

２ 河川・橋りょう改修事業について 

  (1) 芝川改修事業の令和５年度の実績と今後の予定について

  (2) 川口地区高規格堤防整備事業の進捗について 

  (3) 中央橋の架け替えについて 

３ 「川口市障害のあるなしに関わらず共に学び成長する子ども

条例」の初年度の状況と来年度に向けて 

  (1) 令和５年度の取り組みと課題について 

    ア 教育分野（ソフト面） 

    イ 教育分野（ハード面） 

    ウ 保育分野 

    エ 障害福祉分野 

  (2) 令和６年度の予算と取り組みについて 

    ア 教育分野（ソフト面） 

    イ 教育分野（ハード面） 

    ウ 保育分野 

    エ 障害福祉分野 

４ 児童虐待防止について 

  (1) 令和５年５月の国の「保育所等における虐待等の防止及

び発生時の対応等に関するガイドライン」と本市の対応に

ついて 
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荻 野   梓 議員（質問方法「一問一答」） 

   (2) 令和６年度から始まる「こども家庭ソーシャルワーカー」

について 

５ 放課後児童クラブについて 

  (1) 昼食提供について 

  (2) 学務課への係の新設について 

６ 「第４期がん対策推進基本計画」に照らし合わせたがん患者

 支援について 

  (1) 川口市立医療センターのがん相談支援センターの役割に

ついて 

  (2) がんピアサポーターの活用について 

  (3) がん教育について 

    ア 子どもへのがん教育 

    イ 大人へのがん教育 

７ キッチンカーによる市内の賑わい創出について 

  (1) 川口西公園における実証実験の目的と効果について 

  (2) 今後の展開について 

８ 遊び心を取り入れた健康づくりについて 

  (1) 高齢者の健康マージャンについて 

  (2) 川口市健康応援アプリ「Ｓｕｎ－歩」について 

    ア ユーザー数の推移 

    イ 地区別の年間ランキング 

    ウ 他部局との連携 

９ 市が保有する土地・建物の有効活用について 

  (1) 本市の基本的な考え方について 

  (2) 遊休状態の公有地について 

  (3) 南平公民館・南平文化会館について 

10 大貫海浜学園と水上少年自然の家の今後について 
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江 袋 正 敬 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 災害への備え等について 

  (1) インスタントハウスについて 

  (2) 地震１０秒診断の周知について 

  (3) キッチンカー派遣についての協定締結について 

  (4) 子どものケアなどについて 

    ア 居場所の確保について 

    イ 教育再開への流れについて 

  (5) 女性への対応について 

    ア 避難所運営における女性の意見を取り入れることに

ついて 

    イ トイレを始めとしたプライバシー確保のための取り

組みについて 

    ウ 女性への防犯ブザー配布について 

  (6) 災害時における迅速な被災家屋の認定調査について 

    ア 被災者生活再建支援システムを導入したことによる

効果について 

    イ ドローンで被害状況を確認するための民間との協定

     締結について 

２ 防犯について 

  (1) 子どもをトラブルから守るアプリ「コドマモ」について

  (2) 防犯カメラ等を併設した自動販売機の公園への設置につ

いて 

  (3) 通学路への防犯カメラ設置の拡充について 

３ 運転免許返納の支援について 

４ 視覚障害者のための音声コードの利用促進について 

５ シニア世代キャリア支援について 

６ オンライン手続きについて 

  (1) 保育所の入所手続きについて 

  (2) 学校への欠席連絡について 
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江 袋 正 敬 議員（質問方法「一問一答」）

 ７ 道路への冠水センサーの設置について 

８ 教育について 

  (1) 部活動の地域移行について 

  (2) メタバースを活用した居場所づくりについて 

  (3) 学校施設の老朽化対策について 

９ プラネタリウムの夜間投影について 

10 地域問題について 

  (1) ふじの市商店街で行われる川口七夕まつりへの支援につ

いて 

  (2) 中央橋の架け替えについて 
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松 本 英 利 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 災害対策について 

  (1) 上下水道管の耐震化状況について 

    ア 水道管について 

    イ 下水道管について 

  (2) 避難所での応急給水体制について 

  (3) 避難所となる小中学校の耐震化と空調機の設置状況につ

いて 

  (4) 地域の防災力の向上について 

  (5) 被災された方への対応について 

２ 卵子凍結に係る費用の助成について 

３ 川口駅周辺まちづくりビジョンについて 

  (1) 川口駅の中距離電車の停車について 

    ア 事業費の内訳について 

    イ 市民への周知について 

  (2) 川口駅前ペデストリアンデッキの夜間照明について 

  (3) 川口駅前ペデストリアンデッキへの屋根の設置について

  (4) 川口駅東口ロータリー内にある地下通気口外観の老朽化

について 

  (5) 六間通り線の街路整備事業について 

    ア 進捗状況と終了予定時期について 

    イ 拡幅後の歩道に川口の安行桜を植樹することについて

    ウ 拡幅後の沿道における土地利用方策の検討について

  (6) 旧そごう川口店について 

    ア 三井不動産のテナント誘致の状況について 

    イ デパ地下の誘致について 

４ 川口市産業技術・技能者顕彰制度について 

５ 救急車ひっ迫アラートについて 

６ 空き家の流通促進について 
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松 本 英 利 議員（質問方法「一問一答」） 

 ７ 地域の課題について 

  (1) 東川口駅前広場及びけやき通りのムクドリの対策について

  (2) ゲリラ豪雨で浸水する中央・幸栄地区の今後の対応につ

いて 

  (3) 旧鋳物問屋鍋平別邸の今後について 

  (4) 樹モールプラザ前の道路の整備について 

  (5) 再生資源物の屋外保管に関する条例について 
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小 山 ち ほ 議員（質問方法「一問一答」） 

１ こども家庭センターについて 

  (1) 現状の情報共有について 

    ア 子育て世代包括支援センターと子ども家庭総合支援

拠点について 

    イ 市立小中学校について 

  (2) こども家庭センター移行後の情報共有について 

    ア こども家庭センターについて 

    イ 市立小中学校について 

  (3) わかりやすい問い合わせ先を設けることについて 

  (4) 未就園児等全戸訪問事業の概要について 

２ サポート手帳の周知について 

３ 不登校の児童・生徒のための居場所づくりについて 

  (1) 学校教育における支援について 

  (2) 第三の居場所づくりについて 

  (3) 通所受給者証を交付されている児童の場合について 

４ 各中学校における教育課程編成の工夫による部活動の活動時

間について 

５ 市立小中学校における障害者会計年度任用職員について 

６ 川口特別支援学校について 

  (1) センター的機能の利用実績について 

  (2) 支援籍学習について 

  (3) 過密化の解消に向けて 

７ 災害避難について 

  (1) 指定避難所の福祉スペースについて 

  (2) 民間社会福祉施設との福祉避難所の協定締結について 

  (3) 女性防災リーダーの育成について 

  (4) 性犯罪防止のための取り組みについて 
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小 山 ち ほ 議員（質問方法「一問一答」） 

 ８ 美術館のアクセシビリティについて 

  (1) インクルーシブな取り組みに関する当事者からの意見聴

取について 

  (2) 美術館の物理的なアクセシビリティについて 

  (3) 誰もが楽しめる、作品へのアクセシビリティについて 

  (4) 障がいを持っている方の作品について 

    ア 展示について 

    イ 販売について 

  (5) 障がいを持っている方の雇用について 

９ 性的マイノリティに関する取り組みについて 

  (1) パートナーシップ・ファミリーシップ制度について 

  (2) 医療センターの診療申込書の性別欄への配慮について 

10 公園のトイレについて 

  (1) 和式から洋式への変更について 

  (2) 戸塚南公園の身障者用トイレについて 
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